

果樹園だより

徳島県立池田高等学校三好校



＊＊楓祭＊＊

三好校の文化祭である楓祭は近くにある箸蔵寺の秋季大祭に合わせて、11月12日に開催しています。今年は水曜日でしたが、楓祭の開始時間前から多くの方々が詰めかけ、開始時間の9時には長い行列ができていました。

果樹専攻は、ユズ玉 1.5 kg : 400 円・カキ 1 kg : 300 円・ユズ酢 720 ml : 1000 円・むきクリ 500g : 500 円・ブルーベリージャム 100g : 400 円・ユズみそ 100g : 400 円などを販売しました。ほとんどの商品が閉店の12時までに売り切れとなりました。生徒たちは交代で販売をしました。訪れる方々に笑顔で応対し、評判も上々でした。

現在、育児休暇で学校を休まれている仁志先生が赤ちゃんを連れて楓祭に顔を出してくれました。久しぶりの再会に生徒たちも話したいことが次から次へと出てきました。



＊＊学校開放講座＊＊

三好校には学校開放講座というものがあり、地域の方を対象に農業に関する講座を開講しています。果樹専攻は「カキのせん定」講座を開きました。地域から5名の受講希望があり、当日は誰も休むことなく全員来てくれました。まずはせん定についての基礎的なことを講義形式でお話しし、その後実際にせん定を体験してもらいました。

果樹専攻の2年生が受講生にアドバイスをしながら、せん定体験を進めていきました。受講者のするどい質問に生徒たちはあたふたする場面もありましたが、生徒たちにとってはいい勉強の機会になりました。



＊＊ユズしぼり＊＊

ユズの収穫が始まりました。トゲに気をつけながら、ユズを収穫していきます。収穫してたまたまユズは、みそとあえてユズみそにしたり、ユズをしぼってユズ酢にしていきます。

ユズに関する作業は主に3年生がしておりましたが、来年のために2年生にもしてもらいました。ユズみそつくりに関しては放課後に来てもらって、作業過程を理解してもらいました。

